

初冬期の事故防止

忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

- ・凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する
- ・本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづける
- ・道路情報、天気情報をこまめにチェックする

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

利尻 軽トラックが道路左側に停車していた乗用車に追突

軽乗用車の助手席の80代女性が肋骨を折る重傷

ドクターヘリで旭川の病院に搬送

見通しの良い、片側1車線の道路

◇見通しが良くて…◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/10/18(水) 20:35

18日午前11時すぎ、利尻町仙法志の道道108号線で、軽トラックが停車中の乗用車に追突しました。この事故で、軽トラックの助手席の80代の女性が肋骨を折るなどの重傷で、ドクターヘリで旭川市内の病院に運ばれました。軽トラックを運転していた84歳の男性(84)も、腹部を強く打ち利尻町内の病院で手当を受けています。また追突された乗用車を運転していた75歳の男性(75)にけがはありません。警察によりますと、現場は見通しの良い片側1車線の道路で、乗用車が道路左側に停車していたところに軽トラックが追突したということです。

午後4時半 北見 信号と横断歩道のない
緩やかなカーブ

自転車で道路を横断していた男子中学生が
軽トラックにはねられ、病院に搬送

◇信号や横断歩道のない場所…『渡ってくるかもしれない』、要注意◇

2023/10/18(水) 18:18

18日午後4時半ごろ、北見市東陵町で道路を横断していた男子中学生の自転車が軽トラックにはねられ、病院に運ばれました。会話はできる状態で命に別状はないということです。現場は片側1車線の信号機と横断歩道のない緩やかなカーブで、警察が詳しい事故の原因を調べています。

軽自動車が歩道に乗り上げ
歩道にいた男性2人ひき逃げ 1人死亡

軽乗用車運転の女性、現行犯逮捕

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

◇そして…、警察に連絡◇

2023/10/18(水) 21:50

18日午前10時ごろ、千葉県の路上で軽乗用車を運転し、歩道に乗り上げ、歩道にいた60代くらいの男性2人をはね、そのまま逃走した疑いで、軽乗用車運転の女性(65)が逮捕されました。男性2人は病院に搬送されましたが、1人の死亡が確認されました。警察によりますと、容疑者の女性は何らかの原因で歩道に乗り上げ、2人をはねた後、約450メートル先でUターンして戻ってきたところを警察官に過失運転致傷とひき逃げの疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し、容疑者は容疑を否認しているということです。